

21.04.2011 - 11:00 Uhr

## pafl: Prüfungskommission für Patentanwälte neu bestellt

Vaduz (ots/pafl) -

Die Regierung hat die Prüfungskommission für Patentanwälte für die Mandatsperiode 2011 bis 2015 neu bestellt. Vorsitzender der Kommission ist Landrichter Dieter Santner. Mitglieder sind Bernd-Günther Harmann, Vaduz, als Vertreter des Patentanwaltsverbandes, und Gerold Hoop, Vaduz, als Vertreter der Rechtsanwaltskammer. Zu Ersatzmitgliedern wurden Burkhard Bogensberger, Vaduz (Patentanwaltsverband), Gudrun Heitzmann, Vaduz (Rechtsanwaltskammer), sowie Landrichter Wilhelm Ungerank bestellt.

Kontakt:

Regierungssekretär Norbert Hemmerle T +423 236 60 06

Diese Meldung kann unter <a href="https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100623396">https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100623396</a> abgerufen werden.